

## Erste Bilanz der SPD Hochschwarzwald

**LÖFFINGEN** (BZ). Premiere für den SPD-Ortsverein Hochschwarzwald. Einhalb Jahre nach dem Zusammenschluss kommen die Genossen und Genossinnen unter Vorsitz von Mia Sanner in Löffingen zur ersten ordentlichen Mitgliederversammlung zusammen. Am Donnerstag, 27. Oktober, (19 Uhr, Tourist-Info) stehen der Rechenschaftsbericht aus dem Ortsverein sowie die Berichte der Gemeinderatsfraktionen aus Titisee-Neustadt, Löffingen, Lenzkirch und Schluchsee im Blickpunkt. Die Jusos stellen ihre Arbeit dar. Die Bundestagsabgeordnete Rita-Schwarzelühr-Sutter gibt Einblick in ihre Arbeit in Berlin.